



Приветствие
участникам 25-й юбилейной
Международной выставки
«CJF — Детская мода – 2021. Весна»

Welcome Message to the
participants of the 25th Anniversary
International Exhibition
CJF 2021. Spring

От имени Торгово-промышленной палаты Российской Федерации приветствую участников, гостей и организаторов юбилейной 25-й Международной выставки «Детская и юношеская мода. Одежда для будущих мам» – «CJF – Детская мода - 2021. Весна».

Российская индустрия детской одежды – одна из наиболее перспективных. Появляется много новых отечественных брендов, растет конкуренция в области качества предлагаемых изделий, спрос на продукцию этого сегмента находится на стабильно высоком уровне.

Проходящая два раза в год выставка «CJF – Детская мода» играет важную роль в развитии современного рынка высококачественной и безопасной детской моды.

Уверен, что проведение выставки поможет отечественным производителям принять верные решения для восстановления и дальнейшего развития бизнеса в текущих условиях.

On behalf of the Russian Chamber of Commerce and Industry I would like to welcome exhibitors, visitors and organisers of the 25th International Exhibition for Child and Junior Fashion, Maternity Wear – CJF – Child and Junior Fashion 2021. Spring.

The Russian children's clothing industry is one of the most promising. Many new domestic brands are appearing, competition for the quality of the products on offer is growing, and demand for products in this segment is consistently high.

The biannual CJF – Child and Junior Fashion exhibition plays an important role in the development of today's high-quality and safe children's fashion market.

I am positive that the exhibition will help domestic manufacturers to make the right decisions for business recovery and its further development in the present conditions.

Президент
Торгово-промышленной палаты
Российской Федерации
С.Н. Катyrин

Sergey Katyrin
President
of the Russian Chamber
of Commerce and Industry